
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ運営だより 
令和６年５月 

王禅寺中央中学校 PTA 
会長 亀﨑 寿尚 

亀﨑会長より 

本日の議題ですが、まず学年委員会の方からいただいております６月１日（土）の体育祭開

催が雨天延期され平日開催された場合、サポート人数が足らない問題をどうするかお話をし

たいと思います。また、本年度の環境委員会カルミア庭園活動案を提出しますので皆さまと議

論し決定したいと思います。 

第１回運営委員会で少しご説明しましたが、本年度は PTA活動を子どもたちの為になるも

のに集約しスリム化しながら活動して行く方針です。また PTA 活動が属人化ではなく、どなた

でもご不安なく活動できるよう中期計画を定めました。それに沿って、今年は活動して行きたい

と思います。是非皆さまのお力をいただければと思います。よろしくお願いします。 

 

【5月 24日(金) 第 2回運営委員会報告】  

渡邉教頭先生より 

３年生の修学旅行が無事に終わりました。みんな時間通りに動き、12 時には寝て、元気に起

きて活動する、とてもいい修学旅行だったと校長も学年主任も申しておりました。1・２年生はテス

ト明けの６月の終わりに校外学習を予定しております。今、各学年で会議をして生徒たちもその

準備を始めています。自主的に、もしくは主体的に活動するということで、修学旅行や社会に出

ても自分たちで行動できるということをねらいにしておりますので、少しご負担を掛けるかもしれ

ませんけれどもご協力をよろしくお願いします。来週に迫りました体育祭や１年生にとって初めて

の定期テストなど、６月はちょっと盛沢山ですが、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

須藤教務主任より 

お手元に６月の予定表をお配りしてあるかと思います。６月は体育祭からスタートし、定期テ

ストもあり、１・２年生ともに校外学習があります。それから中体連などの予定も入ってくる中で

６月、目白押しな感じです。予定を立てるのに四苦八苦しながらやっているところです。気が付

くともうすぐ夏休みというふうになるかと思います。ご協力よろしくお願いします。 



【５月各委員活動報告】 

    

学年委員 ・体育祭当日の委員さん出欠確認

（延期の場合の出欠確認、人員手配

を含む） 

・担当業務の時間割り振り 

推薦委員 ・５月初旬 役割分担 

・今後の流れなどを委員会内で共

有 

成人委員 ・見学先高校の選定 

・見学先候補高校への問い合わせ 

・見学先高校の決定 

・高校見学会の案内配布 

 

広報委員 ・講習会（講師：印刷会社クォータ

ーバックス様）受講 

・広報誌前期担当メンバーで役割

分担 

・掲載予定の記事（文章、写真等）

を学校側に依頼 

・PTA活動紹介のための枠取り確

認 環境委員 ・カルミア庭園環境整備について学

校と協議 

次回、第 3回運営委員会は 

6月 21日（金）開催予定 

 

６月１９日（水）、２０日（木） 前期中間テスト 

６月２５日（火） 校外学習（1年） 

６月２６日（水） 校外学習（2年） 

６月３０日（日） 開校記念日 

 

 

【６月の行事予定】 

【５月役員活動報告】  

外副会長 ・5/9 麻生区 PTA協議会出席 

・麻生区 PTA広報調査委員会対応 

・LINE WORKS関連 

書記 ・役員/運営委員名簿作成 

・議事録作成 

・PTA運営だより作成 

 

6 月 1 日（土）第 17 回体育祭が開催されました 
前日の降雨により 1 時間遅れの開催となりましたが、開催に向けて準備をしてくださった教職

員の方々や係生徒の皆さん、ありがとうございました。当日は恵まれた好天の中、沢山の来場者の

方々が、一生懸命に競技する生徒の皆さんの姿に温かい声援を送っておられました。事前準備や

来場者受付をしてくださった学年委員の皆さま、当日手をお貸しくださった保護者の方々、ご協

力をいただきありがとうございました。PTA から寄贈したテントにつきましても、熱中症対策と

して生徒応援席に早速活用していただきました。 

カルミア庭園とは 
白山中学校と王禅寺中学校が統合する際、
それぞれの大事なものを集めた大切な庭園で
あり“統合のシンボル”として造られました。 
庭園名のカルミアとは初夏に咲くツツジ科
の花で、生徒会誌『カルミア』の由来にもなっ
ています。 

【協議事項】 

＜1＞体育祭の準備について 

＜2＞カルミア庭園環境整備について 
※詳細が決まりましたらご報告いたします。 


